

# **Confiabilidad:**

El Centro de Investigación Minero Metalúrgico (CIMM) con servicios de calidad acreditada



#### Bocamina COMIBOL 18/08/2022



omo consecuencia de la alta demanda de información del público asistente a la 8vo. Feria Multisectorial Plurinacional realizado este último en la ciudad de Oruro, escenario donde el Centro de Investigación Minero Metalúrgico de la COMIBOL fue protagonista central en el stand del Ministerio de Minería y Metalurgia

Bocamina COMIBOL, en aras de contribuir la expectativa al público al que

nos debemos, ofrece información sobre el Centro de Investigación Minero Metalúrgico (CIMM).

El Responsable del CIMM, Ing. Julio Poma Mamani, explica que esta unidad organizacional es "dependiente de la Corporación Minera de Bolivia (COMIBOL), tiene la misión de desarrollar programas de investigación y prestación de servicios de apoyo a las empresas y proyectos mineros, estatal, privado y cooperativizado".

En la actualidad, ofrece 11 servicios de laboratorio con Acreditación de Calidad conforme a la Norma NB/ISO/IEC 17025, por lo que, los resultados obtenidos tienen el sello de alta confiabilidad. Al mismo tiempo, como señal de buena noticia, el Responsable del CIMM, Ing. Julio Poma, afirmó que "se ha ampliado y se encuentran en proceso este año, la acreditación de calidad de los servicios de laboratorio de: Antimonio, Trióxido de Antimonio, Plata metálica, Cobre metálico y Plomo metálico, con los cuales, el CIMM se refuerza como la entidad de servicios de referencia nacional".

Para un mejor servicio, el CIMM está organizado en cuatro unidades de trabajo: Química, Metalurgia, Geología y Minería.

## Unidad de Geología

El servicio de Geología tiene instrumentos de apoyo de laboratorio de investigación, equipados con instrumentos de alta precisión, desarrollados para una gama de estudios mineralógicos, minera gráficos y petrográficos de rocas y con-

centrados. Recientemente se ha incorporado un equipo de geofísica Terratemer LS destinado al estudio de suelos.

#### Unidad de Minería

El servicio cuenta con un equipo completo y moderno de topografía, gabinete de análisis de suelos, así como un gabinete de pruebas para la asistencia de mecánica de rocas sometida a esfuerzo axial y triaxial.

#### Unidad de Metalurgia

Brinda servicios de pruebas a nivel laboratorio y a escala piloto en el campo del beneficio de minerales principalmente. En la actualidad, ha incursionado en el área de la pirometalurgia con equipos de laboratorio: Hornos eléctricos de altas temperaturas y sistema de captación de polvos.

Respondiendo a la demanda del público, se desarrolla pruebas de concentración de minerales y de hidrometalurgia.

### **Unidad Química**

El Ing. Poma, afirma que el laboratorio de Química esta renovado y cuenta en la actualidad con equipos de última generación cuya misión es realizar ensayos químicos en muestras minerales y metálicas.

Para mayor información y contacto director compartimos con ustedes la Dirección y Contactos: Zona Oeste Av. Del Minero, barrio San José de la ciudad de Oruro. Teléfonos 52-31241 / Fax.052-31276 / Email: cimm\_comibol@hotmail.com